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A N F R A G E von Ernst Schibli (SVP, Otelfingen) 

 

betreffend die Reorganisation der Volkswirtschaftsdirektion 

________________________________________________________________________ 

 

 

Dem Vernehmen nach soll der Regierungsrat eine neue Verwaltungsstruktur im Grobkon-

zept beschlossen haben. Dabei soll die Volkswirtschaftsdirektion neu u.a. die Jagd, den 

Vogelschutz, die Fischerei sowie den Natur- und Bodenschutz übernehmen. 

 

In den Bereichen Landwirtschaft, Naturschutz und Wald hat der Regierungsrat verschie-

dene Leitbilder festgesetzt und damit seine Strategien festgelegt. Um eine zielgerichtete, 

wirtschaftliche und bürgerfreundliche Umsetzung der erwähnten Leitbilder zu gewährleisten 

ist einer künftigen Direktionsumstrukturierung grosse Beachtung zu schenken.  

 

Ich bitte deshalb den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1.  Ist in der Volkswirtschaftsdirektion eine Reorganisation der Verwaltungsstellen im 

Gang? Wie weit sind allfällige Arbeiten fortgeschritten und wie sehen die (Zwischen-) 

Ergebnisse aus? 

 

2.  Ist der Regierungsrat bereit, nicht nur die betroffenen Verwaltungsstellen sondern auch 

Vertreter von Direktbetroffenen (politische Gemeinden, Landwirte, Waldeigentümer) bei 

einer Reorganisation mitarbeiten zu lassen, so wie er es im Naturschutzgesamtkonzept 

angekündigt hat? 

 

3.  Ist der Regierungsrat ebenfalls der Auffassung, dass die vorhandenen Verwaltungs-

strukturen so zu straffen sind, dass wichtige Anliegen des Naturschutzes und der Jagd 

direkt durch die für die Bewirtschaftung zuständigen Stellen umgesetzt werden? 

 

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung der Fragen. 

 

 

 

 Ernst Schibli 

 


